
学校評議員会会議録 

開催日時 令和６年２月 21日(水) 18:00～19:00 

会  場 北海道旭川北高等学校 校長室 

出席者数 学校評議員  ４ 名 本校教職員  ５ 名 

出席者名 

辰 巳 愁 侍 委員 

（株式会社辰巳建設社長） 

南 部 正 人 委員 

（北海道教育大学旭川校 教授） 

大 友 信 久 委員  

（元ＰＴＡ会長） 

田 中   充 委員 欠席 

（前同窓会総務部長、同窓生） 

木 下   透 委員 

（血液センター所長） 

校 長  木 幡 かおる 

 

教 頭  山 内 宣 明 

 

教 頭  古 瀬 径 二 

 

事務長  中 野 義 之 

 

主幹教諭 後 藤   洋 

校長が意見を求めた事項 学校評議員の意見 

○令和５年度北海道旭川北高等学校の教育

活動について 

 

【内容】 

(１)学校経営・教育活動全般について 

 

(２)教育活動概況・アンケート集計結果に

ついて 

 ・全日制（山内教頭） 

 ・定時制（古瀬教頭） 

 

(３)学校評価について 

 

(４)令和６年度学校評議員について 

 

(５)令和６年度の会議日程について 

 

(６)その他 

 

(７)校長挨拶 

○説明後、協議 

・空調設備の設置について 

・特別支援教育について（定時制） 

 関係機関との連携 

専門家（パートナーティーチャーなど）の活用 

・生徒募集について 

 定時制の評価の周知 

・通信制高校について 

・ＩＣＴ教育の充実について 

・チャットｇｐｔについて 

・「みらいの教員育成プログラム」北教大連携について 

 学校設定科目「教員基礎」（２年次後期）の実施状況 

 令和６年度「教員基礎探究」（３年次前期）について 

 教育実習生の受入について 

・進路実績への期待について 

上記のとおり開催した。 

令和６年２月 21日 

北海道旭川北高等学校長 木 幡 かおる    

 


